



Ventura Gracés & López-Ibor y el despacho Thomas de Carranza abogados se fusionan en Madrid

El despacho Thomas de Carranza Abogados, dirigido por Santiago Thomas de Carranza, se ha integrado con un equipo de ocho profesionales en la oficina de Madrid de Ventura Gracés & López-Ibor Abogados. Esta integración tiene como objetivo potenciar las áreas de civil y procesal y desarrollar una nueva práctica en derecho administrativo. Por su parte, Santiago Thomas de Carranza, abogado y profesor universitario, se incorpora como socio de Ventura Gracés & López-Ibor en Madrid junto a Alfonso López-Ibor y Marta Gil de Biedma.

Actualmente, el bufete-especializado en el asesoramiento a empresas- cuenta con un equipo de más de 40 profesionales en sus oficinas de Madrid y Barcelona. Además, la firma de abogados forma parte de la asociación LawExchange International y cuenta con una red de colaboradores internacionales que facilita a sus clientes el acceso a un servicio personalizado de calidad y de ámbito internacional. ...